

TITRE 2 : EPREUVE SUR ROUTE***PART 2: ROAD RACE*****PARTICIPATION****Article 2.2.001 :**

A une épreuve ne peuvent participer en même temps des coureurs appartenant à des équipes ayant en commun le responsable financier ou un partenaire principal, sauf s'il s'agit d'une épreuve individuelle. Aussi, ne peuvent participer à une même épreuve plusieurs équipes nationales de la même nationalité. En outre, la participation d'un UCI WorldTeam et de l'équipe de formation soutenue par cet UCI WorldTeam selon l'article 2.15.130 est exclue. De même, la participation d'une équipe continentale professionnelle UCI et de l'équipe de formation soutenue par cette équipe continentale professionnelle UCI est exclue.

Veillez trouver ci-après les équipes concernées par les articles 2.2.001 et 2.15.130 :

Article 2.2.001:

Riders belonging to teams with the same paying agent or main partner may not compete in the same race except in the case of an individual event. Furthermore, no more than one national team of each nationality may compete in an event. In addition, the participation of both a UCI WorldTeam and the development team supported by this same UCI WorldTeam in accordance with article 2.15.130 is prohibited. Likewise, the participation of both a UCI professional continental team and the development team supported by this same UCI professional continental team is prohibited.

The teams which are concerned by articles 2.2.001 and 2.15.130 are following:

UCI WorldTeam	Development teams / Other	UCI Continental Teams
AG2R LA MONDIALE	CHAMBERY CYCLISME FORMATION	
ASTANA PRO TEAM		ASTANA CITY VINO - ASTANA MOTORS
BMC RACING TEAM	BMC DEVELOPMENT TEAM	AMPLATZ - BMC
BORA - HANSGROHE	TEAM AUTO EDER BAYERN	
CANNONDALE DRAPAC PRO CYCLING TEAM	DRAPAC PAT'S VEG HOLISTIC DEVELOPMENT TEAM	DRAPAC PAT'S VEG HOLISTIC DEVELOPMENT TEAM
TEAM DIMENSION DATA	DIMENSION DATA FOR QHUBEKA	DIMENSION DATA FOR QHUBEKA
FDJ	BTWIN U19	
LOTTO SOUDAL	LOTTO SOUDAL U23 BELGIAN CYCLING TALENTS	
MOVISTAR TEAM	ASOCIACION DEPORTIVA GALIBIER	TEAM ECUADOR
ORICA - SCOTT	MITCHELTON SCOTT	MITCHELTON SCOTT
BAHRAIN-MERIDA	BAHRAIN MERIDA CYCLING ACADEMY TEAM COLPACK	
TEAM LOTTO NL - JUMBO	WIELER VERENIGING DE JONGE RENNER	
TEAM SUNWEB	DEVELOPMENT TEAM SUNWEB SHIMANO RACING TEAM	DEVELOPMENT TEAM SUNWEB SHIMANO RACING TEAM
UAE ABU DHABI	TEAM MARCHIOL SC SARONNI	
TREK SEGAFREDO	EFC - ETIXX	
UCI Professional Continental Teams	Development teams / Other	UCI Continental Teams
CAJA RURAL - SEGUROS RGA	CLUB CICLISTA URBASA	
DELKO MARSEILLE PROVENCE KTM	VELO CLUB LA POMME MARSEILLE	
DIRECT ENERGIE	ASSOCIATION VENDEE U PAYS DE LA LOIRE	
TEAM NOVO NORDISK	TEAM NOVO NORDISK DEVELOPMENT TEAM	
		UCI Continental Teams
		CCN CYCLING TEAM NICE CYCLING TEAM

Note : Les équipes figurant sur la même ligne ou dans la même cellule ne peuvent participer à une même épreuve. Cette information peut être mise à jour en cours de saison. Chacune des connexions peut être examinée au cas par cas.

Note: Teams on the same line or cell can't participate to the same race. This information may be updated throughout the season. Each link can be reviewed on a case by case basis.